

Die Erinnerungen bleiben!

Wir trauern um unsere

Edith Frank-Hess

30. November 1945 bis 27. September 2018

Nach langer und schwerer, mit grosser Tapferkeit ertragener Krankheit ist sie im Spital SILOAH, Gümligen für immer eingeschlafen.

Wer sie kannte, weiss, was wir verlieren.

Wir danken allen, die Edith in ihrem Leben Gutes getan haben.

Jürg Frank-Hess

Barbara Frank Dettwiler und Andreas Dettwiler
mit Emma und Leo

Charlotte und Ernst Blum-Hess

Ted und Annemarie Hess-Jäggi

Jeannette und Kuschi Wild-Hess

Maria Hess

Familien Frank

Verwandte und Freunde

Die Trauerfeier, zu der wir Sie herzlich einladen, findet am Donnerstag, 11. Oktober 2018 um 14.00 Uhr in der Kirche Kirchberg statt.

Die Urne wird im engsten Familienkreis beigesetzt.

Wer Edith anders als mit Blumen gedenken möchte, berücksichtige Spitex AemmePlus, Kirchberg, PC 01-75837-6.